

ABSTRAK

Ananda Ramadana Putri, 2021. *Peran Orang Tua Dalam Pembelajaran Membaca Alquran Anak Di Desa Hilir Mesjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito Kuala. Skripsi, Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah Dan Keguruan.* Pembimbing : (I) Dr. Hairul Hudaya, M.Ag. (II) Mahmudah, M. Pd. I.

Kata kunci : Peran Orang Tua, Pembelajaran Membaca Alquran, Anak

Latar belakang penelitian ini adalah Sebagai orang tua yang memiliki kewajiban terhadap anaknya, maka peran orang tua itu sangat penting dalam meningkatkan pendidikan anak. Dengan demikian penulis ingin melihat keikutsertaan atau keterlibatan orang tua dalam memberikan pelajaran Alquran yaitu mengenai membaca Alquran dilingkungan keluarga yang ada di Desa Hilir Mesjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito kuala terlebih kepada orang tua yang memiliki anak antara 6-12 tahun, dengan fokus penelitian mengenai Peran orang tua dalam pembelajaran membaca Alquran anak dan faktor pendukung dan penghambat orang tua dalam mengajarkan membaca Alquran anak di Desa Hilir Mesjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito kuala.

Adapun jenis penelitian yang digunakan adalah penelitian lapangan (*field reseach*), metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah deskriptif dengan pendekatan kualitatif, dan yang menjadi subjek dalam penelitian ini adalah orang tua yang memiliki anak umur 6-12 tahun di Desa Hilir Mesjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito kuala. Pengumpulan data dalam penelitian ini diambil dengan cara observasi, wawancara, dan dokumentasi. Setelah data terkumpul, selanjutnya diproses melalui koleksi data, editing, klasifikasi, dan interpretasi data, selanjutnya dianalisis secara deskriptif kualitatif.

Berdasarkan hasil analisis data, diperoleh simpulan bahwa peranan orang tua memberikan pembelajaran membaca Alquran di Desa Hilir Mesjid Kecamatan Anjir Pasar Kabupaten Barito kuala, dapat dikatakan semua orang tua sudah menjalankan kewajiban mereka sebagai orang tua untuk membimbing dan mendidik anak mereka dalam pembelajaran membaca Alquran walaupun dengan sedikit kendala yang mereka hadapi. Orang tua memberikan pengawasan bacaan Alquran, memberikan keteladanan dan pembiasaan. Semua orang tua juga memberikan nasehat dan motivasi. Bahkan orang tua sangat berharap agar anak-anak mereka memiliki ilmu agama yang baik menjadi kebanggaan orang tuanya, menjadi anak yang soleh dan solehah, patuh dan taat serta berakhlak yang mulia.